

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil pengukuran Efektivitas penyaluran dana ZIS yang dilakukan oleh peneliti menggunakan metode *Allocation To Collection* (ACR). Maka dapat disimpulkan penelitian mengenai efektivitas penyaluran dana ZIS di LAZNAS Yatim Mandiri Banten yaitu sebagai berikut :

1. Pada tahun 2020 LAZNAS Yatim Mandiri Banten melalui perhitungan efektivitas penyaluran dana ZIS mendapat predikat kinerja efektif untuk rasio *Gross Allocation to Collection Ratio*, *Gross Allocation To Collection Ratio Non Amil*, *Net Allocation To Collection Ratio*, *Net Allocation to Collection Ratio non Amil*, *Infaq And Shadaqoh Allocation* dan *Infaq Shadaqoh Allocation Non Amil*. Sedangkan untuk rasio *Zakah Allocation Ratio* dan *Zakah Allocation Ratio Non Amil* mendapat predikat sangat efektif.
2. Pada tahun 2021 LAZNAS Yatim Mandiri Banten melalui perhitungan efektivitas penyaluran dana ZIS mendapat predikat kinerja kurang efektif pada rasio *Shadaqoh Allocation* dan *Infaq Shadaqoh Allocation Non Amil* dan mendapat predikat cukup efektif pada rasio *Gross Allocation to Collection Ratio*, *Gross Allocation To*

Collection Ratio Non Amil, Net Allocation To Collection Ratio, Net Allocation to Collection Ratio non Amil, Infaq And Shadaqoh Allocation. untuk rasio *Zakah Allocation Ratio* dan *Zakah Allocation Ratio Non Amil* mendapat predikat sangat efektif.

3. Pada tahun 2022 LAZNAS Yatim Mandiri Banten melalui perhitungan efektivitas penyaluran dana ZIS mendapat predikat kinerja cukup efektif pada rasio *Gross Allocation to Collection Ratio, Gross Allocation To Collection Ratio Non Amil* dan *Shadaqoh Allocation* dan *Infaq Shadaqoh Allocation Non Amil*. Selanjutnya mendapat predikat kinerja efektif pada rasio *Net Allocation To Collection Ratio, Net Allocation to Collection Ratio non Amil, Infaq And Shadaqoh Allocation* dan *Shadaqoh Allocation* dan *Infaq Shadaqoh Allocation Non Amil*. Untuk rasio *Zakah Allocation Ratio* dan *Zakah Allocation Ratio Non Amil* mendapat predikat sangat efektif.

B. Saran

Berdasarkan penelitian ini, penulis berupaya memberikan beberapa saran atau masukan, yakni LAZNAS Yatim Mandiri Banten yang menjadi objek penelitian diharapkan dapat memaksimalkan kegiatan penghimpunan dan penyaluran dana ZIS dengan cara melakukan peningkatan kegiatan sosialisasi. Hal ini tentu akan berdampak pada meningkatnya kepercayaan dan kesadaran masyarakat. Sehingga penghimpunan dengan jumlah yang besar dan penyaluran secara proposional akan meningkatkan kinerja LAZNAS Yatim Mandiri Banten.